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Anfrage: 
 
Ist die Hansestadt im ständigen Gespräch mit Nordic Yards und was unternimmt sie, um den 
Standort Stralsund und seine Arbeitsplätze auf der Werft zu erhalten? 
Hat der Oberbürgermeister Informationen über mögliche Produktionsverlagerungen und 
darüber, ob und wenn ja, in welchem Maße Stellen in Stralsund abgebaut werden könnten? 
 
 
Begründung: 
 
Aus den Medien erfährt man von neuen notwendigen Bürgschaften von Bund und Land für 
Nordic Yards und von Verhandlungen des Geschäftsführers  Aly mit Betriebsrat und 
Gewerkschaften. Die Situation scheint in hohem Maße besorgniserregend. 
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